今号の注目記事



西海中学校2年生の福山 舟くんが、職場体験学習で 役場の広報係として城辺小学校のしめ縄作り教室を 取材しました。(12/17) 【P23参照】



松山の東雲学園ハンドベル部のみなさんが「ぎょ しょく教育」に参加し、鯛の塩釜づくりに挑戦しま 【P22参照】 した。(12/20)



南レク城辺芝球技場で行われたゴールキーパー教室 で、清水エスパルスの羽田コーチ(愛南町出身)とPK 勝負をする子ども達です。(12/29)



「ふるさとCM大賞えひめ'10 公開審査会」で、南宇 和高校吹奏楽部が見事なパフォーマンスを披露しま 【P5参照】

【P24参照】 した。(1/10)

歓会

策会議 ア結団式 特産品フェア (2<u>□</u>), 商工会との懇談会 松山 4 5□ 署仕事始め式 6 ⊟ 平成2年観光旅客船乗り初 市 松山市)、 平成22年成人式]松山市); 役員会 宇和島市)、 、南予の特産品フェ、民主党県連地域政式 (4日)、年賀交子成人式 (3日)、愛 少年剣道大会 $(\otimes \square)$, 一本松ふる レモニ

南予の

月は、広見営農組合解散総会 長の行

宇和

島法

人会愛南支部総会

新庁舎建設計画町民検討委員会

②1 日 16

路整備要望

(25日 松山

市、

新庁舎建設

などに出席